



## DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

### LUTO POR LAS VÍCTIMAS OCASIONADAS POR FENÓMENOS METEOROLÓGICOS EXTREMOS EL 29 DE OCTUBRE DE 2024

El pueblo de Valdemoro se siente consternado por la devastadora tragedia que ha causado un enorme número de víctimas en la Comunidad Valenciana, en Castilla-La Mancha y en otras regiones limítrofes, como consecuencia de los fenómenos meteorológicos extremos.

Nuestro pensamiento está hoy con las víctimas, con sus familiares y amigos, con las instituciones y entidades privadas que hoy están poniendo a disposición de los afectados todos los recursos humanos y materiales disponibles.

En momentos como estos, la solidaridad con las ciudades afectadas, con sus gentes, debe dictar cada una de nuestras acciones, de nuestras palabras y declaraciones.

Valdemoro siempre ha estado y estará junto a quienes sufren, hoy también.

Desde aquí manifestamos que desde ahora mismo nos ponemos a disposición de las instituciones y organismos que están al frente de la coordinación de esta tragedia para contribuir con todos nuestros recursos disponibles a aliviar el sufrimiento de nuestros compatriotas que, hoy más que nunca, necesitan sentir el aliento y el caluroso abrazo de toda España.

Nos sumamos también a los tres días de luto oficial durante los cuales las banderas del Consistorio ondearán a media asta y la imagen pública del Ayuntamiento de Valdemoro en la web municipal y en las RRSS incorporará un crespón en memoria de las víctimas.